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03.09.2020 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Bemühungen der Stadt während des Sommers die CoVid19-Pandemie einzudämmen Im Sommer wurden der 

Münzplatz, das Deutsche Eck und die Schlossstufen am Rheinufer zu HotSpots der Koblenzer Party- und 

Eventszene. Verschiedene Maßnahmen wurden Seitens der Polizei und des Ordnungsamtes ergriffen. Hierzu 

haben FREIE WÄHLER folgende Fragen: 

  

1. Welche Maßnahmen wurden ergriffen und wie bewerten Polizei und Stadt die Ergebnisse? 

2. Anstatt eines Alkoholverbotes auf dem Münzplatz, wurde Seitens der Stadt ein Verbot von Glasflaschen 

verordnet. 

2a) warum wurde kein Alkoholverbot verhängt, da Alkohol ursächlich ist für die Veränderung des Verhal-

tens von Menschen? 

2b) warum wurden Glasflaschen verboten? 

2c) ist der Verwaltung bekannt, dass auch in Plastikflaschen alkoholische Getränke (Vodka-Orangensaft, 

o.ä.) transportiert werden können? 

2d) warum wird kein Verbot von Einweggebinden verordnet? 

2e) der Oberbürgermeister der Stadt Bamberg hat ein Alkoholverbot für die gesamte Altstadt verhängt, die-

ses für einen Straßenzug sogar scharf kontrollieren lassen. Wieso weigert sich die Stadt in Koblenz dem 

Bamberger Beispiel zu folgen? 

2f) in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz hat der Oberbürgermeister die Party- und Event-

szene, nach vergeblichen Anspracheversuchen an diversen Wochenenden, am Winterhafen räumen lassen. 

Wieso ist die Einschätzung in Koblenz weiterhin, dass Ansammlungen von Feierwütigen in der Altstadt auch 

weit nach Mitternacht in Ordnung sind? 

3.) Welches Planungsbedürfnis ergibt sich aus den Erfahrungen der CoVid19-Krise für das Ordnungsamt 

und den Haushalt 2021ff? 

4.) Welche Probleme hat die CoVid19-Krise beim Amt 31 aufgezeigt und wie können diese gelöst werden? 

5.) Wie viele Stellen sind derzeit unbesetzt, bzw. wie viele Wechsel aus dem Amt 31 gibt es derzeit? 

6.) Wie teuer war die Einzäunung und Bewachung des Deutschen Eck? 

7.) Wie teuer ist die Einzäunung und Kontrolle des Münzplatzes? 
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